

Audi startet Produktion des R8 LMS

Im März hatte der neue Audi R8 LMS auf dem Genfer Automobilsalon Premiere. Nun ist der GT3-Sportwagen für Kunden bestellbar. Am 21. September läuft die Produktion des neuen R8 LMS an, am 26. Oktober beginnen die Auslieferungen. Bis Ende März 2016 hat Audi für die bevorstehende Motorsport-Saison eine Produktionskapazität von 45 GT3-Rennwagen eingeplant. Das Chassis von Serienmodell und Rennwagen entstehen in denselben Produktionsanlagen nahe Neckarsulm. Rund die Hälfte der Teile sind bei dem Straßen-Hochleistungssportwagen und dem Rennwagen identisch.

Ab sofort können die Kunden den je nach Reglement bis zu 585 PS starken Rennwagen zu einem Preis von 359 000 Euro (zzgl. MwSt.) bestellen. Zudem bietet Audi Sport Customer Racing das Auto einschließlich eines Start- und Teilepakets zum Gesamtpreis von 398 000 Euro (zzgl. MwSt.) an. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Audi R8 LMS und R8 V10 plus.



Produktion des Audi R8 LMS.
